

Declaración Francisco Asenjo Aránguiz

Rol 47-2022

13 junio 2022.

Francisco Asenjo Aránguiz, cédula de identidad 9.874.148-8, declaro en la causa 47-2022, jurado en el Clasificadorio de Osorno.

En la en la segunda serie b, en el desempate de la collera de Valdés y García con Lühr y Schnake. Había corrido la collera de García con Valdés y después Lühr y Schnake y cuando se produce la tercera atajada de Schnake, al minuto de pagarse la última tajada y estando esperando los que ya habían corrido, en ese minuto Valdés mira hacia la caseta del jurado 5 a 10 segundos, gesticula con los brazos y nos pegó la mirada y de ahí se saca el sombrero y lo empieza a revolotear en si mismo. Eso es lo que vimos nosotros en el desempate.

¿Oíste si el señor Valdés de hizo algún comentario o algún reclamo público respecto del fallo que ustedes determinaron para la pareja que estaba desempatando?

No, solamente de dentro de la medialuna hacia la caseta después no hubo ningún reclamo.

¿Fue muy notorio o fue un gesto dirigido principalmente a ustedes que solo ustedes se pudieron dar cuenta?

Yo creo que fue más que todo para nosotros, por el cómputo que habíamos dado y fue directamente hacia la caseta. Nosotros lo notamos no sé si la demás gente lo percibió, pero eso fue, nosotros pusimos lo que vimos en ese minuto.

¿Cuándo usted estaba desde la caseta y observa todo esto, usted lo siente como una burla del jinete o tiene una finalidad grosera de insulto?

Creo que fue desaprobado por el fallo y nada más. Fue la mirada, el revoloteo del sombrero. El hombre se molestó seguramente porque habíamos dado ese computo. Groserías yo no escuché nada.

¿Con eso la collera de Felipe Valdés perdía alguna opción?

Claro, perdió el desempate para la clasificación para ir a Rancagua, clasifico Lühr y Schnake. Fue la última clasificación para Rancagua.

Se pone fin a la declaración.